
Der Planungs- und Verkehrsausschuss beschließt, den Antrag der SPD Fraktion 
zuständigkeitshalber an das Straßenverkehrsamt des Rhein-Sieg-Kreises zur weiteren 
Überprüfung und Erörterung mit den beteiligten Fachbehörden weiterzuleiten. 
 
Bevor der Antrag weitergeleitet wird, wird die Verwaltung aufgrund der Weiterentwicklung 
des Baugebietes zunächst eine neuere Zählung der Fußgängerquerungen vornehmen. 
 
 


